
De cara al segundo encuentro del “Bloque Patagónico” de 
gobernadores, intendentes y legisladores -que se realizará 
en Comodoro Rivadavia- el jefe de gabinete municipal Oscar 
Souto reiteró sus críticas al gobierno nacional y confirmó la 
participación del intendente Walter Vuoto. “Es muy importante 
que se dé esta defensa de la Patagonia en todos 
los ámbitos posibles”, sostuvo.
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PÁG. 4

LANZAN “CLUBES 
EN TECNOLOGÍA 
PARA CHICAS”

PÁG. 3

Desde la Policía provincial 
brindaron detalles del operativo 
de búsqueda de la doctora Irina 
Soroka, de 30 años, vista por 
última vez el sábado último en 
el sector del puente Amarillo 
de Ushuaia. Hasta el momento 
encontraron una campera, una 
mochila y un celular. 

MÉDICA SIGUE
SIN APARECER

Junto a Fundación YPF, el 
Municipio de Río Grande lanzará 
en septiembre “Los Clubes en 
Tecnología para chicas”, una 
propuesta con perspectiva de 
género que se llevará adelante 
en el Espacio para el Desarrollo 
Laboral y Tecnológico, y que está 
orientado a adolescentes 
de 13 a 17 años.

Trabajadores de Foxman en Río Grande ocuparon la fábrica en reclamo por sueldos 
atrasados y el pago del aguinaldo. Habían logrado acordar un plan de pago en cuotas, 
aunque el personal afirma que la empresa incumplió el acuerdo. Se trata de una firma que 
fue reactivada el año pasado luego del compromiso asumido por los trabajadores para 
evitar el vaciamiento de la planta. 

RÍO GRANDE

POLICIALES

La gobernadora Rosana Bertone se refirió a las declaraciones del vicegobernador Juan 
Carlos Arcando sobre presunto sabotaje en escuelas de la provincia. “Una hornalla 
abierta no es desinversión, es casi la comisión de un delito”, sostuvo. 

FOXMAN OTRA 
VEZ EN CRISIS
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RÍO GRANDE. La gobernadora 
Rosana Bertone respaldó las decla-
raciones del vicegobernador, Juan 
Carlos Arcando, sobre los hechos de 
presunto sabotaje que se registraron 
en las últimas semanas, asegurando 
además que desde el Ejecutivo pro-
vincial se investigan estos hechos 
para “encontrar a los responsables 
directos”.

“Las directoras han realizado las 
denuncias, en algunos casos son in-
vestigaciones policiales y en otros ju-
diciales, tenemos también un trabajo 
coordinado con Camuzzi de pruebas 
de hermeticidad en las escuelas”.

Bertone recordó que cuando asu-
mió el gobierno se encontraron con 
los edificios escolares muy deterio-
rados, en un estado de abandono 
absoluto, y que en el transcurso de 
su mandato han ido poco a poco, 
revirtiendo esa situación, aclarando 
también que es consciente de que en 
algunos establecimientos falta inver-
sión.

Asimismo, señaló que “hay que 
seguir invirtiendo porque es respon-
sabilidad del Estado mejorar los esta-
blecimientos educativos”, y aseguró 
que “los edificios escolares de Tierra 
del Fuego, aún con todas estas defi-
ciencias, están por sobre la media de 
Argentina”.

La Gobernadora añadió que “no-
sotros tenemos edificios que están 
en buena calidad, sabemos que po-
demos mejorarlo, vamos a seguir 
haciendo este esfuerzo hasta que 
termine nuestro mandato porque 
queremos garantizar los 180 días de 
clases y, si es posible, un poco más”.

La Mandataria afirmó que “po-
der tener 180 días de clases es una 
conquista de los padres y niños que 
van a la escuela pública, y me pare-
ce que este sabotaje apunta a que el 
niño pierda la escuela. Porque el niño 
que pierde un día de clases se atrasa 
en matemáticas, en biología, en cien-
cias naturales, en geografía. Se atrasa 
en la vida. No puede ir al secundario 
con una base firme y el que sale del 
secundario, después de años de paro, 
va a la Universidad y fracasa. Hay 
mucha gente en esta provincia que le 
conviene que la gente no piense, que 
no pueda llegar a ser universitario, 
que no pueda ser profesional, que no 
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pueda llegar a prosperar”.
Consultada sobre quienes son 

esas personas, Bertone dijo a los pe-
riodistas que “ustedes pueden ha-
cer perfectamente el análisis porque 
conocen quienes han impedido las 
clases durante muchísimo tiempo en 
esta provincia. No tengo sospechas, 
tengo certezas de mucha gente y jó-
venes que me dicen que tuvieron que 
salir a trabajar porque se vieron obli-
gados, a raíz de tantos paros, a aban-
donar el secundario; esto es una cer-
teza de que hay alguien que le quiere 
perjudicar la vida a nuestros niños”.

En tal sentido aseveró que “eso no 
lo voy a permitir, voy a seguir insis-
tiendo, me cueste lo que me cueste, 
las escuelas tienen que estar abiertas 
para darle la educación que se mere-
cen nuestros hijos”.

Además, Bertone contó que “fui 
a la primaria a la escuela pública, la 
secundaria la hice en una escuela 
pública y la Universidad también fue 
pública y sé lo que atrasa a un estu-
diante cuando hay paro, como tam-
bién sé lo que le cuesta a una familia 
pagarles los estudios a sus hijos para 
después verse afectada”.

“¿Por qué en esta provincia han 

proliferado como en ninguna otra las 
escuelas privadas? Porque no se cor-
taban las clases y los docentes eran 
los mismos” se preguntó y respondió 
la Gobernadora, quien puso como 
ejemplo que un reconocido sindica-
lista de Ushuaia que está sumaria-
do, cesanteado y exonerado, lleva a 
sus hijos a las escuelas donde no hay 
paro.

A raíz de ese ejemplo, pidió que “si 
somos sindicalistas y queremos que 
nuestros hijos se reciban, démosles la 
posibilidad a los hijos de los trabaja-
dores de tener una buena educación, 
porque por más buena gestión que yo 
haga esto no va a garantizar que esas 
personas puedan tener una movili-
dad social ascendente. La única mo-
vilidad social ascendente en este país 
y en cualquier lugar del mundo la da 
la educación pública”.

“No abro conjeturas”

Por su parte, el vicegobernador 
Juan Carlos Arcando exteriorizó una 
vez más su indignación ante los dis-
tintos actos de sabotaje suscitados 
en establecimientos educativos de la 
provincia aseverando que “se investi-

gará hasta las últimas consecuencias, 
porque no podemos permitir que la 
integridad física de alumnos y docen-
tes sea sacrificada en el altar de las 
especulaciones”.

“No abro conjeturas –continuó 
diciendo- pero estoy seguro de que 
estos actos criminales, que pueden 
conducir a una tragedia, no son obra 
de docentes ni estudiantes. Esto está 
realizado por inadaptados que mere-
cen todo el peso de la ley”.

También se refirió al comunica-
do del SUTEF por el cual el gremio 
docente expresó que demandaría a 
Arcando por sus acusaciones contra 
el sector. “No existe de mi parte una 
sola palabra en la que haya apunta-
do al SUTEF como responsable de 
los atentados, es decir que se des-
virtúan mis dichos” sostuvo, “pero lo 
realmente preocupante –resaltó- es 
que en un tema de tanta trascen-
dencia por las connotaciones que 
tiene no estemos todos juntos para 
resolverlo” (Ver Página 6 Conferencia 
de SUTEF).

“Lo que está en riesgo no es el ro-
paje político del gobierno provincial, 
sino la seguridad de nuestros niños y 
docentes” advirtió Arcando.

También el Vicegobernador se re-
firió a las agresiones recibidas por la 
Directora del Colegio Ernesto Sábato 
que diera lugar a que desde el fuero 
penal de Ushuaia se impusieran pro-
hibiciones de “ejercer actos de violen-
cia, intimidación u hostigamiento” a 
tres representantes del SUTEF, mani-
festando su solidaridad con la titular 
del establecimiento y lamentando 
profundamente que “algunos pocos, 
pretendiendo escudarse en un fuero 
gremial, cometan actos de violencia 
con quienes no se someten a sus de-
signios” recordando que “incluso he 
sufrido en carne propia estas agresio-
nes”.

Por último hizo un llamado a la re-
flexión. “Podemos disentir, pero na-
die está habilitado a violar principios 
básicos de tolerancia” subrayando a 
continuación que “en democracia los 
gobiernos y todos los cargos electivos 
se renuevan periódicamente, al igual 
que en las asociaciones intermedias, 
pero hay algo que no puede ni debe 
cambiar, y eso es la necesaria convi-
vencia social”.

POLÍTICA

BERTONE: “UN NIÑO QUE PIERDE UN 
DÍA DE CLASES SE ATRASA EN LA VIDA”
La gobernadora Rosana Bertone se refirió a las declaraciones del vicegobernador Juan Carlos Arcando sobre el sabotaje que están su-
friendo diversos establecimientos educativos de toda la provincia. “Una hornalla abierta no es desinversión, es casi la comisión de un 
delito”, sostuvo. Y remarcó que desde el Ejecutivo “estamos investigando para encontrar a los responsables directos”. 
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RÍO GRANDE. A través del Espacio 
de Desarrollo Laboral y Tecnológico, 
el Municipio junto a la Fundación 
YPF, ofrecerá a partir del mes de sep-
tiembre una propuesta novedosa: los 
“Clubes en Tecnología para Chicas”.

Se trata de una iniciativa que tie-
ne como finalidad acortar la brecha 
de género en materia de tecnología y 
que está orientado a las adolescentes 
de entre 13 y 17 años.

Analía Cubino, secretaria de Pro-
moción Social, comentó que “este es 
uno más de esos pasos que quería-
mos dar para poder lograr esta verda-
dera inclusión, trabajando ahora con 
la Fundación YPF”. 

Con respecto a esto, expresó que 

“estamos muy halagados de que nos 
hayan convocado a hacer este ejerci-
cio conjunto, y vamos a tener esta for-
mación de Clubes de Tecnología para 
Chicas de entre 13 y 17 años”.

Con relación a la propuesta, Cubi-
no remarcó que “esto es muy impor-
tante, porque se trata de disminuir la 
brecha de género, y nosotros quere-
mos que esto sea posible”. 

“Sabemos que los números hoy 
indican que todavía las mujeres se-
guimos lejos de la tecnología –con-
tinuó-, que las chicas que ingresan a 
la Universidad en las ingenierías, por 
ejemplo, o en las carreras de ciencias 
más duras, son entre el 15 y el 20 %. 
Entonces, esto también nos pone 

INTERÉS MUNICIPAL

EN RÍO GRANDE, EL MUNICIPIO LANZARÁ 
“LOS CLUBES EN TECNOLOGÍA PARA CHICAS”
Junto a Fundación YPF, el Municipio lanzará en septiembre “Los Clubes en Tecnología para chicas”, una propuesta con perspectiva de gé-
nero que se llevará adelante en el Espacio para el Desarrollo Laboral y Tecnológico y está orientado a adolescentes de 13 a 17 años.

en un desafío como ciudadanos de 
acompañarlas, de lograr disminuir 
esa brecha que se sigue generando, 
no sólo con la tecnología, sino en 
otros ámbitos también, pero espe-
cialmente con la tecnología, porque 
también sabemos que es inclusión 
y es oportunidad de trabajo futuro y 
presente”.

Con respecto al proyecto en cues-
tión, la titular de la cartera señaló que 
“la Fundación YPF nos propuso estos 
cursos de tres meses, donde las chicas 
van a poder participar de este curso y 
van a desarrollar una aplicación que 
mejore las vidas de las ciudadanas, en 
algún aspecto de la ciudad”.

Asimismo, habló sobre la posición 
de relevancia que está tomando el 
Espacio para el Desarrollo Laboral y 
Tecnológico a nivel regional: “sabe-
mos que ampliar la matriz productiva 
de la ciudad y de la provincia es un 
enorme desafío. La gestión ha toma-
do esto como emblema, pensando a 
Río Grande como una ciudad en el 
mundo con la posibilidad de exportar 
conocimiento, de desarrollar softwa-
re, de ampliar todas esas oportunida-
des” indicó.

“La tecnología hoy es amigable”

Por su parte, Nicolás Bezek, Coor-
dinador del Espacio, habló sobre la 
instancia de inscripción a la propues-
ta e indicó que “esta semana, desde la 
web del espacio que está compartida 
dentro de la web municipal (www.
riogrande.gob.ar), van a encontrar los 
puntos de inscripción para participar 
de este programa, y hacia principios 
de la segunda mitad de septiembre, o 
sea, a partir del 10, vamos a comenzar 
con las actividades”.

“La tecnología hoy es muy amiga-
ble y, básicamente, no se necesita te-
ner algún conocimiento previo en lo 
que es tecnología. Tienen que tener 
ganas de involucrarse y darse cuenta 
de que son ellas las protagonistas de 
esto que se viene” concluyó Bezek.

Por informes las interesadas 
pueden acercarse al Espacio para 
el Desarrollo Laboral y Tecnológico 
(Pellegrini 520), comunicarse a los te-
léfonos 436255, escribir al whats app 
2964-654663 o ingresar a la web www.
riogrande.gob.ar en la sección Nuevo 
Espacio Tecnológico.

MUNICIPALES

RÍO GRANDE. En el marco del 
“Día de la Solidaridad”, el Municipio 
realizará este martes, desde las 11 ho-
ras en el CGP Padre Zink, la entrega 
de los Premios “Río Grande Solidaria 
2018”, con los que serán reconocidos 
por su labor comunitaria vecinos e 
instituciones de nuestra ciudad.

La secretaria de Modernización 
e Innovación del Municipio, Laura 
Rojo, explicó que “estos premios son 
entregados por el Municipio desde 
2014 con el fin de reconocer los valo-
res humanos, el aporte solidario y el 
compromiso social que muchas per-
sonas e instituciones de nuestra ciu-
dad tienen con la comunidad”.

“Esta distinción también sirve para 

que quienes desarrollan estas acciones 
se sientan protagonistas, fortaleciendo 
así la pertenencia entre vecino y lu-
gar”, indicó la funcionaria a la vez que 
agregó: “tenemos que estimular, moti-
var y reconocer el esfuerzo desintere-
sado que hacen las personas con sus 
vecinos, más en estos tiempos en que 
la gente se queda sin empleo y todo es 
tan difícil para nuestras familias”.

En la edición de este año el Muni-
cipio entregará el Premio “Río Grande 
Solidaria” a las siguientes personas, 
firmas comerciales e instituciones: 
Lavadero Ruta 40; Restaurante Zerpa; 
Fundación DAR +; Familia Vargas-Suá 
y Centro de Actividades Alternativas 
para Discapacitados (CAAD).

ENTREGAN 
LOS PREMIOS 
“RÍO GRANDE 
SOLIDARIA” 
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POLÍTICA 

PARA SOUTO, ANTE EL AJUSTE “HACEN FALTA 
RESPUESTAS INSTITUCIONALES Y POLÍTICAS” 
De cara al segundo encuentro del “Bloque Patagónico” de gobernadores, intendentes y legisladores -que se realizará en Comodoro Rivadavia- 
el jefe de gabinete municipal Oscar Souto reiteró sus críticas al gobierno nacional y confirmó la participación del intendente Walter Vuoto. “Es 
muy importante que se dé esta defensa de la Patagonia en todos los ámbitos posibles”, sostuvo.

USHUAIA. El jefe de gabinete de 
la Municipalidad, Oscar Souto, con-
firmó la participación del intendente 
Walter Vuoto en el segundo encuentro 
del bloque patagónico de gobernado-
res, intendentes y legisladores contra 
el ajuste, que se realizará en Comodo-
ro Rivadavia el 31 de agosto. “Hacen 
falta respuestas institucionales y polí-
ticas”, sostuvo el funcionario sobre el 
rechazo de la región a las medidas que 
impulsa el Gobierno nacional, como 
la eliminación del Fondo de la Soja.

Souto manifestó a la emisora 100.1 
de Comodoro Rivadavia que “es muy 
importante que se dé esta defensa 
de la Patagonia en todos los ámbitos 
posibles” y al respecto precisó que 
“se están haciendo presentaciones 
judiciales y la Federación Argentina 
de Municipios (FAM) va a impulsarse 
otra a la que muchas ciudades esta-
mos adhiriendo”.

También mencionó “el trabajo de 
los diputados y senadores nacionales 
que van a intentar que el Decreto de 
Necesidad y Urgencia del Ejecutivo 
nacional que elimina el Fondo de la 
Soja no sea promulgado, ya que fue 
publicado en el Boletín Oficial y hay 
un plazo para que la Comisión Bica-
meral del Congreso lo discuta y las cá-
maras lo aprueben o rechacen”.

Además, “hubo una reunión de la 
Comisión de Asuntos Municipales y 
legisladores de más de un bloque se 
comprometieron a rechazar el DNU”, 
dijo Souto, y también “hay un pedido 
de los intendentes de la FAM de una 
reunión con el presidente Mauricio 
Macri para expresarle que con esto 
se está desfinanciando a la Patagonia 
porque se está terminando con un 
fondo federal y solidario, dos palabras 
que este gobierno desconoce; no co-
noce ni la solidaridad ni el federalis-
mo”.

El jefe de Gabinete de Ushuaia 
remarcó que “frente a esto se levan-
taron muchas fuerzas políticas de la 
Patagonia a las que se están uniendo 
de otras partes del país” porque “lo de 
Nación no es un ataque a un goberna-
dor o a un intendente en particular, 

es a los vecinos”. Y especificó que en 
el caso de Ushuaia “no recibimos un 
solo peso en estos dos años y medio 
del Gobierno nacional por fuera de la 
coparticipación y con esto afectan di-
rectamente a los vecinos, no al inten-
dente, y eso pasa en todo el país; son 
menos recursos para obras públicas, 
para salud, para educación”.

Souto advirtió que “se está retro-
cediendo en muchos ámbitos, niegan 
lo que habían prometido en campaña 
en cuanto a que no iban a tocar nada 
de lo bueno y que se iban a mejorar lo 
malo, pero va a haber un recorte de 
vacunas, como la de la meningitis, que 
se habían aprobado durante el Go-
bierno de Cristina Fernández. Si este 
gobierno piensa que la vacuna contra 
la meningitis es lo malo está llegando 
a un nivel extremo de falta de solida-
ridad”.  

“Frente a todo esto hacen falta res-
puestas institucionales y políticas”, 
sentenció.  

Color político

Por otra parte, dijo que “no hay 
ninguna duda” de que el color políti-
co del Ejecutivo municipal “tiene que 
ver” con la mirada que tiene el Gobier-
no nacional de Tierra del Fuego y de 
Ushuaia, y sobre ello recordó que “en 
una presentación en septiembre del 
año pasado ante las Cámaras el jefe de 
Gabinete nacional, Marcos Peña, dijo 
que iban a trabajar expresamente para 
que la ciudad tenga un representan-
te de Cambiemos en 2019” y además 
“se lo expresaron al propio intendente 
Walter Vuoto”.

“La sanción es porque los tres di-
putados nacionales que responden 
al Frente Para La Victoria no votaron 
ninguna de las leyes de ajuste, y esto 
se lo expresó personalmente el minis-
tro Frigerio al intendente; y la sanción 
es por ser parte del Frente Para la Vic-
toria y por seguir defendiendo las po-
líticas que se llevaron durante 12 años 
y no bajar estas banderas, reconocien-
do que pudo haber errores y que hay 
mucho por mejorar”, aseveró.

Por otra parte, sobre la situación 
del sector industrial en Tierra del Fue-
go manifestó que “todavía no cayó el 
Régimen de Promoción Industrial, 
sigue vigente en lo formal, pero el au-
mento de los insumos por el valor del 
dólar y la apertura indiscriminada a 
los productos importados hace que 
día a día el régimen vaya cayendo” de-
bido a “la competencia que establece 
la Nación sacando competitividad a 
los productos fabricados en la isla e 
impidiendo los reintegros a las expor-
taciones por puertos patagónicos”.

“Todo esto hizo que en Tierra del 
Fuego ya se hayan perdido 8 mil pues-
tos de trabajo en estos dos años y me-
dio, y además detrás de un puesto de 
trabajo formal se pierden una canti-
dad de otros que muchas veces no son 
formales”, continuó.

Finalmente, Souto afirmó que 
“muchos intendentes expresaron en la 
FAM que si no son escuchados por el 
presidente Macri está la intención de 
marchar a la Casa Rosada para visibili-
zar lo que se intenta ocultar”.

Postura sólida

Durante la primera reunión del 
‘Bloque Patagónico’ realizada en la 
ciudad de Bariloche, la totalidad de 
los oradores -entre los que también 
estuvieron presentes los diputados 
nacionales Matías Rodríguez y Mar-
tín Pérez- coincidieron en realizar un 
diagnóstico negativo de las medidas 
impulsadas por Nación, y advirtieron 
sobre las consecuencias de iniciativas 
implementadas o en agenda como el 
recorte a las asignaciones familiares, 
a las jubilaciones, la quita de subsi-
dios a combustibles y al gas, recorte 
de FONAVI, del Fondo de la Soja o del 
Incentivo Docente.

Hubo así una postura unificada 
sobre la defensa de los recursos natu-
rales, de la integridad territorial y de 
la soberanía sobre Malvinas. El espíri-
tu del encuentro quedó resumido en 
las palabras de una de las oradoras, 
que afirmó que “la Patagonia fue re-
belde y sigue siendo rebelde”.  
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POLÍTICA

ACUSARON AL GOBIERNO DE DESINVERSIÓN EN LAS ESCUELAS

RÍO GRANDE. Dirigentes del SU-
TEF acompañados por representantes 
de la Multisectorial por la Soberanía 
brindaron una conferencia de prensa 
para repudiar los dichos radiales del 
Vicegobernador Arcando, por acusar a 
los trabajadores de la educación de ser 
los responsables de los problemas en 
las escuelas. 

Verónica Andino, secretaria Gene-
ral del SUTEF Río Grande planteó que 
“el único informe hasta el momento 
realizado por la Policía Científica tenía 
que ver con la falta de mantenimien-
to de los edificios escolares y la cla-
ra desinversión que hay en todos los 
edificios de la provincia, y la prueba 
está en los múltiples problemas que se 
vienen dando” al tiempo que remarcó 
que “no sólo repudiamos las declara-
ciones burlescas y mal intencionadas 
del Vicegobernador, sino también es-
tamos trabajando con nuestro equipo 
jurídico para llevar adelante las pre-
sentaciones que hagan falta” y remar-
có que Arcando los culpabiliza cuando 
dice que quienes producen los sabo-
tajes pueden matar a un niño o a un 
colega suyo “por lo cual deberá dar las 
explicaciones que corresponda”.

Al ser consultados por los inciden-
tes que se vienen dando a partir de la 

explosión que se produjo en la escuela 
de Moreno, Andino recordó que duran-
te los últimos dos años y medio hemos 
estado denunciando la situación de los 
edificios escolares, así como lo hicimos 
durante los gobiernos anteriores. La 

falta de inversión no es nueva pero en 
esta gestión se ha profundizado con 
el agravante de que se ha beneficiado 
a empresas privadas para realizar esta 
tarea”.   

En el mismo sentido Horacio Cate-

No descartaron una presentación judicial por los dichos de Arcando. Aseguraron que el gremio es el que pidió los controles a los organismos 
correspondientes. 

na, secretario General del SUTEF indi-
có que “nos interesa llevar tranquilidad 
a la comunidad. Nosotros hicimos las 
presentaciones formales en los luga-
res de responsabilidad de control, en 
la Cooperativa, en Enargás, y donde se 
deben hacer las presentaciones para 
hacer la prevención. El Vicegobernador 
no dice eso ni que a esta organización 
hace dos años y medio le impiden dis-
cutir el presupuesto establecimiento 
por establecimiento con informes que 
se presentaban en la Legislatura”.

Asimismo el dirigente gremial re-
cordó que este no es un problema nue-
vo. “Recuerden todo el tiempo que es-
tuvo la Escuela 14 sin clases así como 
otros establecimientos por motivos 
que habían dicho que los habían repa-
rado, y terminaron cumpliendo funcio-
nes en la Escuela 7, así como las eva-
cuaciones que se hicieron en distintas 
escuelas”. 

Los referentes de la multisectorial 
se pronunciaron también en contra de 
los dichos de Arcando, y la preocupa-
ción con la que el Vicegobernador acu-
só a los trabajadores de la educación 
sin tener pruebas, y además sumiendo 
en la incertidumbre a docentes, padres 
y alumnos con respecto a la seguridad 
en las escuelas. 
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TRABAJADORES TOMARON LA PLANTA DE FOXMAN

RÍO GRANDE. Trabajadores meta-
lúrgicos de la firma Foxman tomaron 
la fábrica luego de que las autoridades 
no cumplieran con el plan de pago que 
habían acordado hace solo algunos 
días y denunciaron que llevan más de 
15 días sin cobrar por lo que van a se-
guir en el lugar hasta que les paguen.

Al respecto Miguel Ameri, delega-
do gremial explicó que “en su momen-
to dijimos de esperar hasta el viernes 
pasado para cobrar la deuda, pero esta 
gente nuevamente no cumplió con lo 
que habíamos pactado” por lo que se 
tomó la decisión de instalar la carpa 
en la puerta de la planta. “Están de-
biendo el sueldo del mes de julio, que 
habíamos pactado que lo pagarían en 
tres cuotas. La primera se iba a pagar 
la primera semana, la segunda en la 

siguiente y la restante en la tercera. La 
primer cuota la pagaron parcialmente, 
pero faltan la segunda y la tercera y de 
eso no se hizo ningún pago”. 

El representante de los trabajado-
res aclaró que “por decisión de ellos 
pagaron a una cierta cantidad de gen-
te, quedaron nueve compañeros sin 
cobrar el 40 por ciento del sueldo que 
era la primera cuota. Algunos cobraron 
solo el 60 por ciento de ese cuarenta, 
dijeron que cuando pagaban la segun-
da cuota a ellos los iban a regularizar 
pero no lo hicieron. De la tercera cuo-
ta nos comunicaron el viernes pasado 
que no se iba a pagar y que lo harían 
en esta semana, pero tampoco dieron 
fecha” al tiempo que explicó que los 
trabajadores se sienten “engañados de 
vuelta, queremos que entiendan que 
no podemos aguantar esta situación” 
porque todo el mes de julio estuvieron 
“produciendo, pero desde el viernes 
empezamos con medidas reclamando 

Reclaman los sueldos atrasados y el pago del aguinaldo. Se había arreglado un plan de cuotas para que se abonara la deuda pero la empresa 
no cumplió. “Están debiendo el sueldo del mes de julio, que habíamos pactado que lo pagarían en tres cuotas. La primer cuota la pagaron 
parcialmente, pero faltan la segunda y la tercera”, señalaron.

“ELLOS (POR LOS 
RESPONSABLES DE LA 

EMPRESA) NO DAN SEÑALES 
DE vIDA, POR ESO LA GENTE 
ESTá ADENTRO ESPERANDO 

qUE NOS PAGUEN y OTRO 
GRUPO ESTAMOS ACá AFUERA 

PARA qUE LA COMUNIDAD 
SE ENTERE qUE ESTAMOS EN 

MEDIDA”, SEÑALÓ MIGUEL 
AMERI, DELEGADO EN 

FOxMAN.

que nos paguen. Lo cierto es que las 
veces que paramos la planta de alguna 
forma aparece, es así”.

Ameri indicó asimismo que el agui-
naldo también se los están pagando en 
tres cuotas y de la deuda anterior “que 
la teníamos que empezar a cobrar en el 
mes de marzo ahora la pasaron para el 
año que viene. Todo es así, pero el po-
der adquisitivo del operario se está ca-
yendo constantemente y no podemos 
nosotros estar financiando a la empre-
sa”.

En este marco afirmó el delegado 
que no pudieron tener contacto con la 
empresa. “Ellos no dan señales de vida, 
por eso la gente está adentro esperan-
do que nos paguen y otro grupo esta-
mos acá afuera para que la comunidad 
se entere que estamos en medida”. 
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EL BTF ATENDERÁ A 
BENEFICIARIOS RED-SOL EN 
EL IPRA DE RÍO GRANDE

USHUAIA. Con el objetivo de 
brindar un mejor servicio a los 
beneficiarios del plan RED-SOL, 
se atenderá exclusivamente a los 
nuevos beneficiarios en las insta-
laciones del IPRA de Río Grande.

A raíz de la bancarización de 
nuevos beneficiarios del progra-
ma RED-SOL, el Gobierno de la 
Provincia pondrá a disposición 
las instalaciones del Instituto Pro-
vincial de Regulación de Apuestas 
(IPRA) de la ciudad de Río Grande 
los días 29 y 30 de agosto para que 
el Banco de Tierra del Fuego (BTF) 
atienda a los beneficiarios. Los ho-
rarios de atención serán de 10 a 16 
horas.

Durante esta instancia, el per-
sonal del BTF atenderá en forma 
exclusiva a los nuevos beneficia-
rios del programa social, brindan-
do una mayor celeridad y calidad 

de atención.
La documentación a presentar 

en esta instancia del proceso es:
- DNI actualizado.
- Constancia de domicilio o 

impuesto (en caso de no ser el del 
DNI).

- Constancia de CUIL (de no fi-
gurar en el DNI).

Con esta documentación se rea-
liza la confección de los formularios 
de solicitud de apertura de cuenta 
y formulario de alta de cliente con 
información particular del benefi-
ciario. En el mismo acto se dejará la 
cuenta en estado “activo”. 

Posteriormente, los beneficia-
rios del programa podrán pasar por 
área de caja a percibir su beneficio 
en cualquiera de las dos sucursales 
del BTF en Río Grande o, de contar 
con el plástico, directamente por 
cajero automático.

USHUAIA

GOBIERNO Y MUNICIPALIDAD 
AVANZAN EN LA COORDINACIÓN 
DE UN PLAN DE OBRAS PÚBLICAS

USHUAIA. Autoridades de Gobier-
no y de la Municipalidad de Ushuaia 
mantuvieron ayer un encuentro de 
articulación para trabajar en conjun-
to en obras puntuales para la ciudad. 

Durante el encuentro se logró con-
venir un nuevo acueducto propiciado 
por la DPOSS que irá junto a la cuarta 
mano de la Av. Hipólito Irigoyen sobre 
la que trabaja la Municipalidad.

Además, se avanzó sobre la for-
mulación de un proyecto para llevar 
los servicios de agua y cloacas a la ur-
banización “General San Martín” de 
la ciudad de Ushuaia.

Del encuentro participaron el mi-
nistro de Obras y Servicios Públicos 
de la Provincia, Luis Vázquez, el Pre-
sidente de la DPOSS Guillermo Wor-
man y el Presidente de la DPE Alejan-
dro Ledesma por el Gobierno de la 
Provincia y el secretario de Gobierno 

Omar Becerra, el subsecretario de 
Obras Públicas, Pablo Castro, la secre-
taria de Planificación Gabriela Muñiz 
Siccardi y el subsecretario de Econo-
mía y Finanzas, Gustavo Rodríguez, 
por la Municipalidad de Ushuaia.

Al respecto, Worman señaló que 
“la reunión mantuvo un clima de am-
plia colaboración” y agregó que “la 
obra del acueducto junto a la cuarta 
mano de la Avenida será coordinada 
con el área a cargo de Gabriela Muñiz 
Siccardi”.

“Los equipos técnicos de la DPOSS 
y del municipio avanzan en la evalua-
ción de situación con lo que vamos a 
definir un proyecto para llevar servi-
cio de agua y cloacas a la urbaniza-
ción General San Martín, que luego 
evaluaremos con qué alternativa de 
financiación podemos ejecutarlo” 
aseguró el funcionario.

En un nuevo encuentro de trabajo conjunto entre la Municipalidad 
de la ciudad de Ushuaia y el Gobierno provincial se definieron nuevas 
líneas de acción en las que se incluyen la cuarta mano de la Av. Hipó-
lito Irigoyen y los servicios básicos para la urbanización San Martín.
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LA PRESIDENTA DE “MADRES DEL DOLOR” 
PRESENTÓ EN USHUAIA SU LIBRO “HUELLAS”

USHUAIA. Silvia Irigaray presentó 
su libro “Huellas, Después de la Muer-
te de un Hijo”, en el que le cuenta a 
Maximiliano Tasca cómo siguieron las 
cosas después de su muerte y cómo 
transformó el dolor en algo positivo 
para poder ayudar a familias que atra-
viesan situaciones similares.

Irigaray es fundadora y presidenta 
de Madres del Dolor, una asociación 
civil que nace de la pérdida sus hijos o 
hijas para luchar contra la violencia y 
acompañar a las familias. 

En ese marco, escribió un libro de 
distribución gratuita dirigido a su hijo 
Maximiliano Tasca, una de las víctimas 
de la denominada “Masacre de Flores-
ta”.

“Hace 16 años que mataron a mi 
hijo, y un día empecé a escribir unos 
borradores en homenaje a él, mirando 
su foto y no me quedé con ese dolor, 
no me hundí en la muerte”, contó la 
autora a Tiempo Fueguino. 

Y luego agrego, “escribí este libro 

para homenajear la vida de Maxi, para 
recordar sus 25 años de vida que fue-
ron realmente maravillosos”.

“La idea es contar que desde el do-
lor se pueden hacer cosas que ayudan 
a los demás,” sostuvo Irigaray sobre su 
libro y agregó “en medio de ese mo-
mento de dolor tuve la posibilidad de 

razonar y donar los órganos de Maxi, 
a partir de allí comencé este camino, 
esta misión de abrazar a todo el que 
sufre, a darle esperanzas”.

“A todo el que pasa por ese dolor, 
quiero decirle que uno puede trans-
formarlo, que con ese dolor uno tiene 
que hacer algo positivo” contó Silvia 

Irigaray. “Hay que poner mucha vo-
luntad para no morirse, a lo largo de 
estos años como fundadora de Madres 
del Dolor conocemos 59, entre papás y 
mamás, que murieron de tristeza, por-
que no pueden entender la pérdida”.

Y en ese sentido agregó “si homena-
jeas a tu hijo o hija o a quien te haya to-
cado en desgracia, es bueno para ellos 
y para la familia, por eso yo quiero que 
se lo recuerde bien y eso está pasando, 
hace unos días conocí al bebé que tuvo 
un chico que era compañero de Maxi y 
le puso su nombre en honor a él como 
lo había prometido 16 años antes”.

Consultada sobre el proceso por el 
que pasó para “transformar el dolor”, 
Irigaray explicó “a mí me gusta decir 
que el escribir este libro fue ir del do-
lor al amor, porque en estos escritos 
yo le hablo a Maxi, pero realidad están 
pensados para mi nieto que se llama 
Tomás Maximiliano y que ahora tiene 
13 años y quiero que el día de mañana 
lo pueda leer para conocer a su tío”.

“Hace 16 años que mataron a mi hijo, y un día empecé a escribir unos borradores en homenaje a él”, resumió Silvia Irigaray a Tiempo Fuegui-
no, presidenta de “Madres de Dolor” que ayer, en Ushuaia, presentó el libro “Huellas, después de la muerte de un hijo”, en homenaje a su hijo 
Maximiliano Tasca, fallecido en la trágica “Masacre de Floresta”.
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BRINDARON DETALLES SOBRE LA SITUACIÓN 
DE CONTAMINACIÓN DE LA COSTA ATLÁNTICA
Funcionarios del gobierno, junto a la concejal Laura Colazo, brindaron una conferencia de prensa en la que se informó sobre el suma-
rio administrativo que se inició al Municipio por el tratamiento de efluentes en la ciudad. “Vamos a insistir para que este tema esté en 
la agenda pública hasta que tengamos un plan definido”, sostuvo la edil. 

te de la Secretaría de Ambiente del 
Gobierno de la Provincia” y explicó 
que lo que se hace con este sumario 
“es investigar cuales son las causas 
de los incumplimientos que se han 
dado sobre la Ley N°55 que, en su de-
creto reglamentario, determina di-
ferentes parámetros a cumplir para 
el vertido de efluentes cloacales en 
cuerpos receptores como puede ser 
el río Grande o la costa atlántica, y 
que el Municipio de Río Grande no 
los está cumpliendo en siete puntos 
diferentes de la ciudad”.

A raíz de esta situación se detec-
tan irregularidades y, con diferentes 
muestreos y con diversas consultas 
que realizó la concejal Colazo a di-
cha Secretaría “empezamos a traba-
jar con los equipos técnicos, gene-
ramos un programa hidroambiental 
con presupuesto propio, con el cual 
cada cierto tiempo tomamos mues-
tras de los efluentes que se vuelcan 
en los cuerpos receptores de agua 

RÍO GRANDE. El secretario de 
Ambiente, Desarrollo Sostenible y 
Cambio Climático, Mauro Pérez Tos-
cani, junto al subsecretario de Fis-
calización Ambiental, Juan Cejas, y 
la concejal del Partido Verde, Laura 
Colazo, brindaron detalles sobre la 
situación actual respecto a una po-
sible contaminación del río Grande y 
la costa atlántica, a raíz de la falta de 
tratamiento de efluentes cloacales.

La concejal por el Partido Verde, 
Laura Colazo, manifestó que “vini-
mos a plantear esta reunión porque 
queríamos profundizar el informe 
que la Secretaría de Ambiente, Desa-
rrollo Sostenible y Cambio Climático 
envió al Concejo Deliberante porque 
los resultados han sido muy preocu-
pantes”.

Asimismo, indicó que “sabemos 
que hay un sumario en curso, pero 
desde el Concejo Deliberante, a tra-
vés de un proyecto que presenté, 
queremos crear un plan director de 
obras de infraestructura en aguas, 
cloacas y el tratamiento de efluentes 
cloacales, con el objetivo de que cese 
la contaminación, de que se pueda 
reparar y restaurar los daños causa-
dos y, sobre todo, para proteger a la 
población porque este es un proble-
ma socioambiental”.

También expresó que “vamos a 
insistir para que este tema esté en la 
agenda pública hasta que tengamos 
un plan definido y un presupuesto 
asignado porque estas obras son muy 
costosas y necesitan ser afrontadas 
con el presupuesto municipal y con 
ayuda del Gobierno de la Provincia, 
quien ya ha asignado montos muy 
importantes para hacer obras de sa-
neamiento en la Margen Sur”.

Definen acciones
Por su parte, Pérez Toscani co-

mentó que “estamos reunidos para 
seguir analizando toda esta situación 
que se está dando con el vertido de 
efluentes crudos sin tratamiento, 
tanto a la costa del río Grande, como 
a la costa atlántica; hoy profundiza-
mos cómo venimos llevando adelan-
te todos los monitoreos y vamos a 
planificar cuáles van a ser las accio-
nes para llevar adelante”.

En tal sentido, señaló que “hoy 
hay un sumario administrativo que 
se está llevando adelante por par-

para poder verificar si existen o no in-
cumplimientos”.

Por su parte, el subsecretario de 
Fiscalización Ambiental, Juan Cejas, 
mencionó que “a partir del desarro-
llo que se viene dando en Río Gran-
de desde el año 2017, con el plan 
hidroambiental queremos replicar 

una estrategia del Gobierno de la 
Provincia, a través de esta Secretaría, 
que llevó adelante en la ciudad de 
Ushuaia donde se ha solucionado el 
saneamiento, y que en Río Grande la 
problemática no es diferente, es por 
eso que se ha llevado a cabo el mismo 
plan ambiental”.

RECLAMO EN CARREFOUR

RÍO GRANDE. El Centro Emplea-
dos de Comercio (CEC) continúa con 
la medida de fuerza en el sector de 
verdulería del supermercado Carre-
four porque el área está tercerizada 
y los trabajadores, que dependen de 
Guadessi Hnos. perciben un salario 
menor. El fin de semana comenzaron 
con un paro de actividades en el sec-
tor afectado y ayer se sumaron pique-
tes en la puerta de la empresa. 

Al respecto Daniel Rivarola, se-
cretario Adjunto del CEC indicó que 
Gualdessi no se ha hecho presente y 
que no ha dado respuestas al reclamo 
que se extendió durante todo el fin de 
semana “a pesar de que hemos hecho 
las presentaciones correspondien-
tes y notificado de la acción gremial. 
Vamos a mantener el reclamo hasta 
que la empresa se disponga a tratar 
el conflicto” pese a que recibieron un 
pedido del supermercado Carrefour 
para hacer un impasse hasta que se 
pueda dialogar con la empresa terce-
rizadora. 

“Le hemos transmitidos que no, 
que vamos a seguir con el reclamo, 
porque Gualdessi ya ha dado mues-
tras de querer desentenderse de nues-
tro reclamo”.

En este sentido el dirigente gre-
mial aclaró que el pedido de igualar 

las condiciones no es nuevo. 
“Hace dos años que estamos con 

este reclamo y la situación es cada vez 
peor. Los trabajadores de Gualdessi 
están cobrando un 20 por ciento me-
nos que los trabajadores de limpieza, 
y un 40 por ciento menos que los del 
supermercado”.

EMPLEADOS DEL SECTOR DE VERDULERÍA 
COBRAN MENOS



28 de Agosto de 2018 | TIEMPO FUEGUINO  |  11

INTERÉS GENERAL 

RÍO GRANDE. Este lunes, una vez 
más, los concejales recibieron a repre-
sentantes de los trabajadores que se 
desempeñan en las diferentes agen-
cias de Remis de la ciudad. 

El eje del encuentro fue analizar el 
proyecto del Ejecutivo Municipal que 
establece la creación del Registro de 
Titulares de Licencias de Remises para 
que “de manera voluntaria” se puedan 
incorporar al Servicio Público de Taxis. 

El proyecto fija la apertura, por 
treinta días corridos, del Registro de 
Titulares de Licencias de Remis quie-
ran pasarse, de manera voluntaria, al 
Servicio de Taxis, cumplido el plazo 
establecido, quienes no se hayan ins-
cripto en dicho Registro, no podrán 
solicitar el traslado al Servicio Público 
de Taxis.

Si bien la propuesta del Municipio 
deja en claro que el traspaso “es volun-
tario”, y esto invalidaría el reclamo de 
los remiseros ya que si no desean ser 
taxistas nada cambiará y podrán se-
guir brindando el servicio que prestan 
actualmente. Sin embargo los trabaja-
dores no se quedan tranquilos y ponen 
de manifiesto su disconformidad.

El encuentro fue encabezado por 
el concejal Raúl von der Thusen y los 
concejales Paulino Rossi, y Laura Co-
lazo, mientras que por parte de los re-
miseros asistieron la Asociación Remis 
de Chacra II, Agencia Remis ‘Islas Mal-
vinas’, Cooperativa Patagonia, Remis 
Coop y Remis Agencia APRAR.

Preocupación de Von der Thusen

El concejal del partido verde, tras el 
encuentro destacó que en la reunión 
“estuvieron representadas todas las 
agencias de remis” por lo que decidió 
tomar partido por los trabajadores al 

señalar que en el petitorio que presen-
taron “plantean lo que vengo afirman-
do desde hace algunos días que tiene 
que ver con el temor que tienen los 
remiseros por las claras intenciones 
que tiene el Municipio de Río Grande 
de terminar con el servicio de remis”.

Además “nos solicitaron, de mane-
ra escrita, que el proyecto pase a comi-
sión, y no se trate sobre tablas, dado 
que teníamos información con respec-
to a que estaban los votos necesarios 
para aprobarlo en el recinto, y una vez 
publicado en el boletín oficial ya los 
remiseros podrían pasarse al registro 
de taxis”.

También aseguró estar “preocupa-
do” por “lo expresado por los remise-
ros de que habían sido apretados por 
el subsecretario Daniel Facio, quien les 
dijo que en caso de que no se pasen al 
registro de taxis iban a ser perseguidos, 
lo cual no es una forma seria de actuar 
de un funcionario público, y menos 
quien tiene a su cargo el servicio públi-
co y privado de pasajeros en la ciudad, 

por lo cual le solicite al concejal Rossi 
que lo invite para la próxima reunión 
de comisión de forma de poder aclarar 
lo expuesto”. 

Y volvió a insistir “la Municipalidad 
quiere terminar con el servicio de re-
mis en la ciudad, y queda claro con lo 
que expresa el artículo 5 del proyecto 
de ordenanza que han presentado que 
claramente habilita el pase de remises 
a taxis, y dice claramente que no se van 
a brindar más licencias de remis, lo 
cual significa que la Municipalidad no 
quiere saber más nada con el servicio 
en la ciudad”.

No es no

En representación de los remise-
ros, Luis Uribe remarcó las diferencias 
entre uno y otro servicio “estamos ha-
blando de dos grupos de personas que 
son taxistas por un lado, donde ellos 
tiene una ley donde se les exige regular 
el taxímetro cada tanto,  y nosotros so-
mos privados, que en algún momento 
nosotros pedimos tener este reloj, se 
habla mucho de la igualdad, se habla 
mucho de que nos parecemos, pero en 
realidad lo que habría que ver es si no 
sería bueno, como en las grandes ciu-
dades, exigirle al taxi que fuera de co-
lor negro y amarillo”. 

Recordó que en algún “momento 
se firmó un acuerdo, hoy pusimos los 
174 autos en la calle, y no estamos de 
acuerdo con este proyecto, nos senti-
mos un poquito presionados, o ame-
nazados por parte del Municipio, fue 
esto lo que venimos a manifestar”. 

Y por otra parte justificó el rechazo 
que hay a la propuesta del Municipio 
entendiendo que “si yo me cambio de 
remis a taxi, y me voy con toda la agen-
cia, a mí me arman toda una agencia 
nueva, me dan los relojes, y seguimos 
gastando plata que es de todos los con-
tribuyentes” además “a nosotros to-
dos los años nos hacen controles, nos 
miden los relojes, y es ahí donde nos 
quieren presionar y obligar a adecuar-

nos a algo que en realidad no lo dice la 
Ordenanza”.

“No estamos haciendo nada malo, 
tenemos amigos taxistas, nadie le está 
robando nada a nadie, son distintas 
maneras de tarifar, son distintos re-
lojes, por ende alguno puede ser que 
salga más caro” al tiempo que remar-
có la necesidad de “trabajar” ya que 
“son momentos críticos” y también “la 
demanda cayó porque el nivel adqui-
sitivo no es el mismo de tiempo atrás, 
donde el grueso de nuestra clientela 
es de la administración pública, hoy 
están peleando una paritaria,  el go-
bierno les da vuelta la espalda, y hoy 
estamos al 45% menos, entonces toda 
la situación es preocupante, y siempre 
va a haber una discusión” .

Por lo tanto opinó que “la calidad 
no pasa por cambiar de un sector a 
otro, esto lo tienen que saber todos, 
porque finalmente es el usuario el que 
consume, la calidad pasa por la aten-
ción, el respeto”. 

Y afirmó: “la unificación no sirve, 
no podes tener un monopolio, porque 
después de esto, y como sucedió por 
ejemplo en Mendoza por intereses per-
sonales comenzó a funcionar UBER, 
Río Grande no es para tener vehículos 
de alta gama y molesta que quieran 
desarmar algo que está armado desde 
hace muchísimos años, no podes des-
armar de un día para otro a las agen-
cias de remis y ponerla en otro grupo, 
no corresponde, y de última consulten 
a la gente, hagan encuestas”. 

Finalmente Uribe señaló que en 
caso de que se pasen algunos remise-
ros al proyecto que propone el Ejecu-
tivo municipal nosotros “vamos a ir a 
la Justicia, porque no queremos per-
der ninguna licencia de remis”, dijo, 
al tiempo que agregó que desde el 
“Cuerpo de Concejales nos aseguraron 
que este proyecto tomará estado par-
lamentario, pasará a comisión, y sere-
mos nuevamente convocados para se-
guir discutiendo, abrir el diálogo entre 
las diferentes partes”.

REMISEROS SE RESISTEN AL PROYECTO
DE UNIFICACIÓN AL SERVICIO DE TAXIS
Los trabajadores del servicio de remis no están de acuerdo con la propuesta del Municipio. La resistencia no es noticia nueva, la discusión ya 
lleva varios años y nunca prosperó la unificación de ambos servicios pese a las mutaciones que ha tenido la prestación de uno u otro. El Concejo 
está dispuesto a volver a discutir el tema con todas las partes en lo que ya es un clásico de las gestiones legislativas. 
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INTERÉS GENERAL

POSTALES DEL 31° ANIVERSARIO DE TIEMPO FUEGUINO
Periodistas de toda la provincia acompañaron el festejo por los 31 años de Tiempo Fueguino, realizado el sábado último en el Grande Hotel de 
Río Grande, y quedaron retratados por la fotógrafa Andrea Bar.  

Periodistas de los medios audiovisuales de Río Grande dijeron presente en 
este nuevo aniversario. 

Diego Zalazar, jefe de redacción, junto a la periodista del diario, Eugenia 
Peri. 

Periodistas de toda la provincia estuvieron presentes en el festejo En la fiesta se reconoció el trabajo de Sonia Matus, quien estuvo al frente de 
la administración por 26 años. 

El propietario del diario, Fernando Zapata, agradeció a los presentes el 
acompañamiento a Tiempo Fueguino.

La fiesta contó con un espejo mágico de la empresa Foto Cabina Río Grande. 
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DETIENEN A RECONOCIDOS
DELINCUENTES 

RIO GRANDE. Minutos antes de 
las 19 horas, un vecino de la ciudad 
observó una situación sospechosa so-
bre una vivienda de calle Espora 956. 

Allí un sujeto intentaba ingresar a 
la vivienda tras forzar una abertura, 
en tanto que en el exterior, otro per-
manecía sospechosamente de “cam-
pana”. Ante esta situación, el vecino 
alertó telefónicamente a la policía 
brindando una descripción de los dos 
sujeto y sus vestimentas, por lo que 
los uniformados rápidamente se tras-
ladaron hacia ese sector. 

Al arribar, observaron a dos per-
sonas comenzar a huir del lugar, las 
cuales respondían a las descripciones 
brindadas por el vecino momentos 
antes. 

Así fue que los dos sujetos logra-
ron ser aprehendido sobre la intersec-
ción de las calles Moyano y Fagnano, 
frente al Bar Austral.

Los mismos fueron identificados 
como Ezequiel Rodrigo Albarracín de 
32 años y Carlos Andrés mansilla Na-
huelquin de 32, ambos reconocidos 
en el ámbito delictivo.

Allí se informó a las autoridades 
judiciales, quienes dispusieron en el 
marco de un nuevo proceso de fla-
grancia, la detención de ambos suje-
tos por el delito de robo en grado de 

GARZÓN DEBERÁ CUMPLIR CONDENA 
EN LA UNIDAD DE DETENCIÓN N°1

RIO GRANDE. Desde la Justicia se 
informó que el ex boxeador Adrián 
Dimas Garzón deberá cumplir la to-
talidad de su condena en la Unidad 
de Detención N°1 de la ciudad de Río 
Grande. 

Cabe recordar que Garzón fue con-
denado el pasado viernes a la pena de 
un año de prisión en suspenso por el 
delito de “Lesiones Leves” tras man-
tener una fuerte discusión con su ex 
mujer a quien habría agredido física-
mente en el marco de un nuevo he-
cho de “Violencia de Género”. 

Tras la condena, Garzón fue excar-
celado desde los Tribunales bajo una 
serie de pautas de conducta, entre la 
que se encontraba la prohibición de 
acercamiento a su ex pareja.  

Ya en la jornada del domingo, la 
policía fue alertada por vecinos que 
Garzón se encontraba dentro de la 
vivienda de la mujer ubicada sobre 
calle Río Fuego al 2300, por lo que rá-
pidamente se hicieron presentes en el 
lugar, procediendo a la detención del 
ex boxeador.

Si bien la mujer habría asegurado 
haber sido quien convocó a Garzón 
para dialogar y compartir una cena, 
existía una prohibición de acerca-
miento, la cual fue incumplida por el 
ex boxeador, quien deberá permane-

tentativa, siendo trasladados hacia la 
Comisaría Primera, donde permane-
cerán alojados en calidad de incomu-
nicados y a disposición de las autori-
dades judiciales. 

cer alojado en la Unidad de Detención 
N°1 por el resto de la condena. 

LUEGO DE INCUMPLIR PAUTAS
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CONTINÚA LA BÚSQUEDA DE IRINA SOROKA EN USHUAIA

USHUAIA. En diálogo con Radio 
Nacional, el subcomisario Darío Ro-
dríguez detalló que el día sábado por 
la noche recibieron una solicitud de 
paradero por parte de la pareja de la 
mujer; quien indicó que tras la sepa-
ración de ambos Soroka envió una 
serie de mensajes al hombre y a otros 
amigos, a quien les manifestó su in-
tención de atentar contra su integri-
dad física.

Asimismo, la mujer daba cuenta 
del lugar hacia donde se dirigía.

“De manera inmediata acudió 
personal policial al puente amarillo 
donde se encontró una campera, una 
mochila y un celular. Mediante fil-
maciones del lugar se corroboró que 
hubo un apersona deambulando por 
el lugar pero no con intenciones de 
arrojarse” indicó el Subcomisario.

“Con estos datos la primera medi-
da fue que todo el personal de la zona 
sur recorriera las inmediaciones, has-
ta cerca de las 00 horas donde la visi-
bilidad era prácticamente nula” afir-
mó Rodríguez.

Además, el policía contó que du-
rante todo el domingo se estuvo tra-
bajando intensamente desde la pri-
mera luz del día de ayer hasta que no 
hubo más luz, donde quedó una guar-

dia mínima en el lugar.
El subcomisario dijo que el traba-

jo se desarrolló principalmente en el 
curso de agua “porque toda la parte 
externa ya fue revisado” afirmando 
que “no se encontró ningún otro tipo 
de elemento. La teoría que se trabaja 
es que se habría arrojado al agua”.

Respecto a las condiciones de sec-
tor aseveró que al tratarse de un lugar 
con muchos accidentes geográficos, 
el trabajo para el personal afectado a 
la búsqueda se ve dificultado lo que 
demora la verificación del lugar. “Hay 
sectores que son muy profundos, 
pero principalmente lo que hace más 
dificultoso la búsqueda es la geografía 
del lugar”.

En el lugar hay cerca de 80 efecti-
vos recorriendo la zona, quienes tra-
bajan de manera rotativa.

Rodríguez agregó además que “no 
tenemos ningún testimonio que nos 
haga presumir que se haya arrojado” 
solicitando a quienes hayan visto algo 
en la zona, que se comuniquen al 101 
o acercarse a cualquier dependencia 
policial. Desde la policía de la provin-
cia, afirmaron que el día de hoy conti-
nuarán con la búsqueda hasta dar con 
resultados positivos.

Desde la Policía provincial brindaron detalles del operativo de búsqueda de la doctora Irina Soroka, de 30 años, vista por última vez el 
sábado último en el sector del puente Amarillo de Ushuaia. Hasta el momento encontraron una campera, una mochila y un celular. 

APARECIÓ LA CAMIONETA 
RIO GRANDE. Luego de que des-

de la Unidad Regional Norte intenta-
ran ocultar un nuevo hecho delictivo 
en la ciudad de Río Grande, tras un 
fin de semana intenso, en horas de 
la tarde del lunes hubo importantes 
novedades.

Cabe recordar que en la madru-
gada del domingo, delincuentes ro-
baron una camioneta Toyota SW4 de 
color negra, chapa patente AB 220 
UP, la cual se encontraba estaciona-
da sobre calle Libertad al 1300. 

Luego de la sustracción del vehí-
culo, numerosos vecinos comenza-
ron a publicar a través de las redes 
sociales sobre la presencia de una ca-
mioneta de similares características, 
la cual era ocupada por jóvenes, pre-
suntamente menores de edad, quie-
nes protagonizaron al menos cuatro 
accidentes de tránsito, dándose a la 
fuga de todos los lugares momentos 
antes del arribo de la policía.

Cabe recordar que según se pudo 
conocer, los delincuentes ingresaron 
a la vivienda de la familia Cabrera y 
una vez dentro, lograron apoderarse 
de las llaves de la camioneta, por lo 
que no les fue complicado poder po-

SE ENCONTRABA EN INTEVU VIII

nerla en marcha y darse a la fuga. 
Ya en horas de la tarde del lunes, 

personal policial fue convocado a la 
zona de Intevu VIII patio interno de 
la zona de 25 de Mayo y Schweitzer. 
Allí un efectivo del servicio externo 
de la Comisaría Quinta observó a la 
camioneta que era intensamente 
buscada estacionada en el lugar, por 
lo que rápidamente dio aviso a la ju-
risdicción que se encontraba investi-
gando dicho ilícito. 

A los pocos minutos, personal 
de la División de Policía Científica 
se hizo presente en el lugar, quienes 
llevaron adelante las pericias sobre 
la camioneta.  Allí se logró levantar 
diversas huellas dactilares, en tanto 
se constató que dentro del habitá-
culo, más precisamente en uno de 
los asientos delanteros, habrían in-
tentado prender fuego, quizás con la 
intención de borrar huellas del lugar, 
en tanto que en sector trasero se en-
contraba una netbook y elementos 
de computación, los cuales no perte-
necerían al propietario de la camio-
neta, por lo que se estima que habría 
sido utilizada para cometer hechos 
delictivos posiblemente. 

PERMANECE EN TERAPIA INTENSIVA

AUTOMÓVIL ATROPELLÓ A UNA NIÑA 
DE 12 AÑOS QUE CRUZABA LA CALLE

USHUAIA. Un automóvil 
Volkswagen Suran de color bordó, 
chapa patente AC 353 KU, el cual era 
conducido por Maximiliano Cortes 
de 31 años, circulaba por el sector, 
cuando no logró observar a tiempo a 
una pequeña de 12 años de edad que 
intentó cruzar la calle de improviso. 

Al no detener la marcha a tiempo, 
terminó embistiéndola a la menor, 
la cual impactó contra el parabrisas, 
trizándolo al mismo.

La chica quedó tendida sobre la 

vía pública hasta que se produjo el 
arribo del personal policial y de bom-
beros voluntarios, quienes brindaron 
asistencia y tras inmovilizarla, fue 
trasladada a bordo de una ambulan-
cia hacia el Hospital Regional de Us-
huaia.

Debido a las lesiones sufridas, la 
pequeña debió ser alojada en la sala 
de Terapia Intensiva Pediátrica luego 
de que el parte médico informara so-
bre politraumatismos graves.



28 de Agosto de 2018 | TIEMPO FUEGUINO  |  15

DEPORTES

INTENSA ACTIVIDAD DE LOS JUEGOS EVITA EN LA PROVINCIA
En las dos ciudades principales de la provincia se llevaron a cabo instancias locales de los Juegos Evita. En Río Grande hubo acción con 
el clasificatorio de taekwondo WTF, ajedrez y básquet 3x3 (femenino), mientras que en Ushuaia se desarrollaron acciones de básquet 
3x3, gimnasia artística, vóley, ajedrez, judo y fútbol.

USHUAIA. Una extensa progra-
mación de actividades de los Juegos 
Evita se desplegó el pasado fin de 
semana a través de la propuesta de-
portiva de la Secretaría de Deportes 
de la provincia, que programó dife-
rentes clasificatorios en Ushuaia y en 
Río Grande ya buscando los repre-
sentantes de Tierra del Fuego para la 
próxima cita de las finales nacionales 
de los Juegos Argentinos.

Las dos ciudades principales de 
la provincia tuvieron dos jornadas a 
puro clasificatorios y la intensa carga 
de disciplinas obedece a los plazos y 
planificaciones que deben respetarse 
para ir determinando a los finalistas 
locales de cada uno de los deportes, 
que tendrán su final provincial para 
dirimir las plazas fueguinas para los 
Juegos Nacionales, que este año se 
llevarán a cabo en Mar del Plata, a fi-
nes del mes de octubre.

La Secretaría de Deportes reali-
zó los clasificatorios locales de tae-
kwondo olímpico, ajedrez y básquet 
3x3 femenino en la localidad de Río 
Grande, mientras que la propuesta 
deportiva en la capital provincial se 
prolongó, a lo largo del fin de sema-
na, con las acciones propias de las 
instancias locales de gimnasia artís-
tica, básquet 3x3 masculino, ajedrez, 
fútbol, judo y handball, además de 
efectuarse el pesaje de lucha el día 
sábado tras la competencia de judo.

El secretario de Deportes, Rami-
ro Bravo, destacó la gran carga de 
deportes de las etapas primarias de 
competencia en toda la provincia. 
“En algunos casos son instancias 
Pre Evita o clasificatorios locales, en 
otros, por la presencia de deportistas 
o conjuntos, según se trate, definen 
también el provincial”, aseguró el 
responsable de la cartera deportiva 
provincial.

Asimismo, Bravo detalló que, 
desde que asumieron en la función, 
se busca “que sea una propuesta am-
plia y abarcativa; y que todos puedan 
jugar y desempeñarse en su deporte; 
que todos tengan la oportunidad de 
participar en los Juegos”.

Este año, las finales provinciales 
de los Juegos Evita se desplegarán del 
28 al 30 de septiembre, en la capital 
provincial, y justamente, el 30 coin-
cidirá con la presencia de la antorcha 
olímpica en Ushuaia previo a que 
pase hacia Buenos Aires, con vistas a 
los Juegos Olímpicos de la Juventud 
2018.

Ante este momento único, donde 
se podrá contemplar al ícono máxi-
mo del espíritu deportivo como es la 
llama olímpica, el secretario afirmó 
que se espera una auténtica fiesta del 
deporte y el principal objetivo de los 
Juegos Evita es “el desarrollo deporti-
vo en todas las disciplinas y que cada 
vez más se incremente el número de 
chicos y jóvenes que realizan depor-
te”.

La Provincia de TDF moviliza, año 
a año, a varios centenares de jóvenes, 
niños y adultos mayores a las diferen-
tes sedes de los Juegos Nacionales, y 
la gran evolución del deporte fuegui-
no se ve plasmado en sus presenta-
ciones y caudal de medallas que se 
ha incrementado con el correr de los 
años y el desarrollo de las disciplinas 
a nivel provincial.

Juegos Adaptados
Los Juegos Adaptados, que el año 

pasado se efectuaron en la provincia 
de Chaco, este año, finalmente, se 
llevarán adelante en simultáneo con 
los juegos convencionales en Mar del 
Plata. Y de esta manera, los atletas, 
como sucediera años atrás hasta el 
2017, compartirán en “La Feliz” la es-
tadía competitiva en la misma fecha.

Es preciso destacar que a princi-
pios de este año se había confirma-
do que la plaza organizativa de estos 
Juegos le correspondía a Buenos Ai-
res, sin embargo, en los últimos días 
desistió de la organización y se trasla-
daron, en un gran acierto, a la ciudad 
balnearia por excelencia de la provin-
cia de Buenos Aires.

Clasificatorio Ajedrez 
Las categorías sub 14 y sub 16 de-

finen las plazas para la instancia pro-

vincial.
En la categoría sub 16 luego de 6 

rondas con un ritmo de juego de 25 
minutos más 5 segundos los tres clasi-
ficados fueron Marcelo Villagra (1° lu-
gar Maradona), Cristian Espinosa (2° 
lugar Comercio 1) y Cristian Tepedino 
(3°lugar CIERG).

En la Categoría sub 14 los cuatro 
clasificados fueron Tomás Alderete (1° 

lugar), Franco Fleita (2° lugar), Fran-
cisco Ortiz (3° lugar) y Santiago Borbea 
(4° lugar).

En la categoría promocional las 
posiciones fueron Leandro Frutos (1° 
lugar), Antonio Yanacón (2° lugar), Jo-
sefina Castillo (3° lugar), Jhonatan Re-
vollo (5° lugar),  Nahuel Farias (6° lu-
gar), Miranda Ruiz (7° lugar), Maximo 
ruiz (8° lugar), Gabril Bilchi (9° lugar).
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TIERRA DEL FUEGO SERÁ SEDE DE LA “MILLA HELADA DEL FIN DEL MUNDO”
DEPORTES

USHUAIA. Con la presencia del vi-
cegobernador Juan Carlos Arcando 
se realizó el lanzamiento oficial de 
“Milla Helada en el Fin del Mundo”, 
organizado por Puerto Pirata y NAF 
Argentina, con el respaldo de Inter-
national Ice Swimming Association 
(ISA) y el acompañamiento del Go-
bierno provincial, a través del Institu-
to Fueguino de Turismo y la Secreta-
ria de Deportes.
De esta manera, se incorporará al ca-
lendario de eventos provincial y de 
propuestas deportivas en aguas frías, 
este nuevo desafío con dos fechas en 
invierno y verano, invitando a nada-
dores a certificar en Tierra del Fuego 
la Milla Helada. Se considera una de 
las pruebas más extremas en la na-
tación de aguas frías, en el mundo 
hay alrededor de 270 nadadores han 
aprobado la milla de hielo, y la Pro-
vincia es un nuevo destino que abre 
la puerta a los nadadores para regis-
trar su propio desafío.
En el acto de lanzamiento, el Vicego-
bernador agradeció a la referente de 
Puerto Pirata Diana Méndez por el 
trabajo realizado para concretar este 
evento y destacó la importancia que 
tiene para la Provincia indicando que 
“los nadadores nacionales e interna-
cionales van a contar con un calen-
dario fijo y quienes quieran realizar el 
cruce del Canal Beagle y comunicar a 
Argentina y Chile a través de la nata-
ción van a saber en qué época venir, 
también permitirá brindar la seguri-
dad que necesitan a través de la Pre-
fectura Naval y el trabajo que realiza 
Puerto Pirata”.
En este marco, Arcando destacó a los 
deportistas de aguas frías, en especial 
a los nadadores fueguinos que se en-
trenan a diario para participar en este 
tipo de campeonatos.
Por su parte, la organizadora Diana 
Méndez, referente de Puerto Pirata 
explicó que “la Milla Helada se de-
sarrolla en temperaturas de 5 grados 
hacia abajo, el nadador debe hacer 
una natación de 1609 metros sin pro-
tección térmica, solo con su malla 

Se considera una de las pruebas más extremas en la natación de aguas frías, en el mundo hay alrededor de 270 nadadores han aproba-
do la milla de hielo, y la Provincia es un nuevo destino que abre la puerta a los nadadores para registrar su propio desafío.

gorro y antiparras. El registro y docu-
mentación se pide a ISA, una organiza-
ción internacional que luego de la eva-
luación certifica al nadador en hielo”.
“Hoy Tierra del Fuego fue declarada 
sede de Milla Helada, y la certificación 
se podrá desarrollar en el Canal Beagle 
o en algún lago, siempre que la tempe-
ratura del agua esté por debajo de los 5 
grados”, agregó.
En tanto que Luis Castelli titular del 
INFUETUR, expresó que “brindamos 
el acompañamiento a esta iniciativa, 
con el objetivo de que se incluya en el 
calendario provincial brindando otra 
opción a los turistas que nos visitan y 
recibiendo a visitantes nadadores de 
aguas frías, lo cual es muy importante 
para la actividad turística”.
“También la propuesta rescata la vida 
de los yaganes quienes nadaban en 
agua heladas, recordando nuestra his-
toria y contribuyendo a que la práctica 
no se pierda y que sea valorada por los 
que vivimos en la provincia y quienes 
nos visitan”, sostuvo el funcionario.
De esta manera, del 13 al 15 de octubre 
se desarrollará el Cierre del Campeona-
to Argentino de Aguas Frías en Puerto 
Almanza, y luego del mismo se reali-
zarán las pruebas para certificar Milla 
Helada. Posteriormente se preve que 
la próxima fecha sea entre los meses 
de junio y julio, quedando establecidas 
dos fechas para este evento.
Cabe destacar que en noviembre la Pro-
vincia recibirá al Presidente de ISA con 
16 nadadores internacionales para ren-
dir la Milla Helada en el Fin del Mundo.
El lanzamiento oficial se realizó en Pa-
seo del Fuego y contó con la presencia 
de autoridades provinciales, de la Pre-
fectura Naval, nadadores y la represen-
tante de NAF Argentina, Azul Álvarez.

Nadar en aguas gélidas
En su presentación Diana Méndez rea-
lizó un recorrido histórico en torno a la 
actividad que desarrolla Puerto Pirata 
ubicado en Puerto Almanza, comen-
tando que desde el 2013 efectúan lo-
gística a nadadores que desean cruzar 
el Canal Beagle sin protección térmica, 

“son aproximadamente 1800 metros el 
cruce, y demanda alrededor de 30 a 40 
minutos donde el nadador se expone a 
realizar el desafío que no solo es físico 
sino también mental”.
De esta forma, el equipo de Puerto 
Pirata fue adquiriendo experiencia y 
fomentando la actividad. En el 2015 
se sumó al equipo el nadador Walter 
Ruano y comenzaron a realizar cruces 
con mayor frecuencia. En el 2016 nació 
la iniciativa de llevar adelante NAF Ar-
gentina que reúne a nadadores de dife-
rentes niveles de todo el país.
Actualmente hay 19 nadadores que 
realizaron el cruce entre Argentina y 
Chile, y más de 20 nadadores que han 
efectuado su bautismo y natación en 
Canal Beagle.
“Con logística local el equipo de Puerto 
Pirata está compuesto por tripulación, 
médicos, guardavidas y fotógrafos”, 

detalló la referente, explicando que 
“una semana antes del día de la acti-
vidad, los nadadores tienen un trabajo 
previo con aclimatación en las aguas 
del Canal, con inmersiones de 5 minu-
tos y observaciones de recuperación 
hasta llegar a los 40 minutos”. De esta 
manera se evalúa si el nadador está en 
condiciones de hacer el cruce, el cual 
se desarrolla en un marco de total se-
guridad, acompañados por la Prefec-
tura Argentina.
En esta oportunidad para certificar la 
Milla Helada, el organismo interna-
cional demanda la presencia de dos 
jueces, debido a que en Argentina solo 
hay una nadadora certificada oficial-
mente para ser juez, y luego de una 
evaluación realizada por el organismo 
internacional, autorizaron a Méndez 
para oficiar de segunda veedora de 
ISA.

DEPORTES

PEQUEÑOS JUDOCAS RECIBIRÁN
SU JUDOGUI

USHUAIA. Laura Villareal, inte-
grante de la Comisión de padres de 
Judo – excalesita La Cantera, visitó al 
Presidente de la Legislatura fuegui-
na donde puso en conocimiento de 
las necesidades de esa agrupación. 
La adquisición de indumentaria re-
glamentaria para la práctica de ese 
deporte, judoguis, es necesaria para 
la participación de torneos oficiales, 
como el Evita.

Villareal informó que la compra 
será destinada a cada niño y niña 
que participa de la agrupación. “Por 
una cuestión de higiene y de partici-

pación en diversos encuentros”, esta 
colaboración del Parlamento es “más 
que bienvenida, por eso damos nues-
tro agradecimiento al Vicegoberna-
dor”, dijo.

Cabe señalar que la agrupación “la 
sede excalesita, los niños participan 
frente a otros niños de otra escuela 
municipal, de Río Grande, y de la Pa-
tagonia austral como así también los 
juegos Evita y Epade. “Quizás muchos 
chicos pasan el incómodo momento 
de dejar de practicar este deporte o 
pedir prestado un judogui” y agregó 
que el gesto es “un apoyo enorme”.
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DUJOVNE PIDIÓ AL FMI QUE LE LIBEREN 
U$S 3.000 MILLONES ANTES DE SEPTIEMBRE

NACIONALES

BUENOS AIRES. El ministro de Ha-
cienda y Finanzas, Nicolás Dujovne, 
hizo formal el pedido al Fondo Mo-
netario Internacional (FMI) para que 
libere en septiembre los u$s 3.000 mi-
llones previstos en el acuerdo Stand By 
y que se removiera del acuerdo un plan 
para que el Tesoro recompre letras in-
transferibles que actualmente están 
en manos del Banco Central, por u$s 
3.125 millones trimestrales (una cifra 
que acumularía u$s 15.000 millones 
hasta fin del 2019).
En diálogo con agencias internaciona-
les de noticias, Dujovne sostuvo que la 
economía caerá el 1% este año en gran 
parte por los efectos de una feroz se-
quía sobre el sector agrícola, aunque 

El dinero tenía un plazo de entrega en el acuerdo Stand By firmado con el gobierno. Dujovne dijo que la subida del riesgo país y el 
spread de los bonos en dólares no “reflejan adecuadamente el nivel de financiamiento que tiene Argentina”.

TIERRA DEL FUEGO SERÁ SEDE DE LA “MILLA HELADA DEL FIN DEL MUNDO”

 Los esperamos en : Don Bosco Nº 1148
Telefonos : 02964-421216 - 598752

email: ventas@urfue.com

MATERIALES ELÉCTRICOS 
INSTALACIONES COMERCIALES
E INDUSTRIALES
FERRETERIA  en general 
-Todas las tarjetas
CONSULTE

DEPORTES

MOYANO BLOQUEA PLANTAS DE COCA 
COLA POR TIEMPO INDETERMINADO

BUENOS AIRES. Según informa-
ron desde la Federación de Choferes, 
desde la madrugada de ayer comenzó 
un paro por tiempo indeterminado 
en todos los centros de distribución 
de Coca Cola. “La medida de fuerza se 
adopta por diferencias salariales y la 
falta de aplicación del Convenio Co-
lectivo de Trabajo 40/89”, informaron 
desde el sindicato. Esta falta de apli-
cación del Convenio dejará a 70 cho-
feres fuera de la multinacional Femsa. 

La medida comenzó en la Coca, 
pero los Moyano amenazan con ex-
tenderla a otras empresas del rubro. 
“Hasta el momento no se descarta un 
paro nacional de toda la actividad”, 
advirtieron en un comunicado.

El bloqueo es el puntapié de la 
renovada embestida de los Moyano 
contra el Gobierno nacional, enfoca-
da en rechazar el acuerdo con el FMI, 
frenar la aprobación del Presupuesto 
2019 y la reforma laboral y repudiar 
en las calles la visita del G20 a la Ar-
gentina. En la presentación de la Mul-
tisectorial 21F en Atlanta ya se habían 

anunciado los próximos movimien-
tos, con los 7 mandatos asumidos por 
las 875 organizaciones opositoras. 
Pero otro elemento de conflicto se 
sumó en los últimos días.

A 48 horas de la reunión de los 
jefes sindicales de la CGT en Buenos 
Aires, los camioneros y sus aliados del 
Smata, UOM, bancarios, docentes, 
aeronáuticos, peajes y otras 55 enti-
dades más, presionan al triunvirato, 
a los “Gordos”, a los “independien-
tes”, al MASA y a demás integrantes 
del Consejo Directivo para lanzar otra 
huelga general en breve. Según publi-
ca el diario Página 12, la huelga podría 
ser a fines de septiembre. 

¿El nuevo motivo? Tras la megade-
valuación iniciada el 23 de abril con el 
dólar a $ 20 hasta los $ 31 de fines de 
agosto, los salarios de los trabajado-
res perdieron casi 10% de poder ad-
quisitivo. Peor aún, con esta suba del 
billete verde y el traslado a precios las 
paritarias que cerraron en 15% más 
cláusula de revisión o los que logra-
ron el máximo de 25% -como Sicho-
ca- quedaron pulverizadas. 

en 2019 volvería a expandirse con un 
crecimiento de 1,5%.
“Por supuesto que el crecimiento ha 
sido menor que el que esperábamos. 
El impacto directo de la sequía ha sido 
de 1,3 puntos del PIB, pero si uno mira 
los impactos indirectos sobre maqui-
naria agrícola, transporte, comercio, 
la sequía se ha llevado 2 puntos de 
nuestro crecimiento de este año”, ex-
plicó el ministro.
Y agregó que los activos argentinos 
se vieron especialmente afectados 
por una turbulencia en los mercados 
emergentes que llevó al Banco Central 
a subir la tasa de interés hasta el 45% 
anual para contener la devaluación 
del peso, que cayó casi un 40%.

Dujovne dijo que la subida del riesgo 
país y el spread de los bonos en dólares 
no “reflejan adecuadamente el nivel de 
financiamiento que tiene Argentina”.
En momentos en que Argentina atra-
viesa dificultades financieras que han 
golpeado el crecimiento, el ministro 
dijo que espera que el déficit de cuen-
ta corriente en 2019 alcance al 3% del 
PIB.
Cabe recordar que el Gobierno poster-
gó parte del programa de saneamiento 
del balance del Banco Central, luego 
de que se disparara el riesgo país su-
biera a 700 puntos básicos el último 
viernes.
El plan del Gobierno era recomprar a 
través del Tesoro las letras intransfe-
ribles en manos del BCRA de manera 

de poder avanzar con la eliminación de 
las Lebac. Sin embargo, acordaron que 
era más razonable cancelar las letras 
del Central con reservas, decisión que 
tuvo el visto bueno del organismo de 
crédito internacional.

La recompra de las letras generaba una 
“fuente de incertidumbre” en el mer-
cado, explicó el ministro al tiempo que 
concluyó: “Esa operación había sido 
ideada como forma de ir cancelando 
el stock de Lebacs del Banco Central. 
Pero toda vez que la autoridad mo-
netaria avanzó con un programa con 
fondos propios o con un diseño propio 
para la cancelación de Lebac, conside-
ramos junto con el Fondo que ya no era 
relevante mantenerlo”.
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AVISOS CLASIfICADOS
RECEPTORÍA DE AVISOS CLASIFICADOS: MACkINLAY N° 601 P.B - RíO GRANDE – TIERRA DEL FUEGO  TEL:  (02964) 422-255

hORóSCOPO

ALqUILERES VENTAS
-Depto Monoambiente de 60 mt2 en Zona 
Bancaria, cocina y baño. $11.000. Ref. A1-
013. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Depto. interno B° Danés semiamoblado, 1 
dormit., cocina-comedor y baño. Con Serv. 
de Luz incluído. $8.500. Ref A1-046. Espora 
699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Depto. interno J. Celman 1600, 1 dormit, 
cocina-comedor y baño. $8.500. Ref. A1-
074. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Deptos en edificio Posadas y Guatemala, 
de 1 y 2 dormit. Amoblados se alquilan tem-
porarios. Consultar valores. Ref. A1-090. Es-
pora 699. Tel. 02964-432562/422635. 
  -Dúplex interno B° Mutual, 2 dormit, li-
ving-comedor, cocina y baño. $15.000. 
Ref.A2-002. Espora 699. Tel. 02964-
432562/422635.
  -Dúplex interno Fte. Sanatorio Fueguino, 
amoblado de 2 dormit, cocina-comedor, 
baño y toilette. $12.000. Ref. A2-085 Espora 
699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Casa en B° Buenavista 3 dormit, cocina y 
baño. $15.000. Ref. A3-030. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
  -Casa en B° Mutual, calle Viedma al 300, 
3 dormt, 2 baños, cocina-comedor y parri-
lla. $15.000. Ref. A3-079. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
  -Casa en equina Is. Malvinas al 1600, 4 dor-
mit uno en suite, 2 baños, cocina-comedor, 
playroom, garaje y patio. $33.000. Ref.A4-

Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

-Casa en B° Chacra II, 240 mt2 cubiertos, 3 
dormit., baño con antebaño, amplio play 
room, living, cocina-comedor, lavadero, 
quincho, patio y entrada de vehículo. U$S 
200.000. Ref. V3-098. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
 -
Amplia vivienda en Tolhuin, B° Los Naran-
jos Sup. Terreno 2.245 mt2, Sup. Cubierta 
230 mt2. Posee 2 dormit, cocina-comedor, 
living, entrepiso, galpón con quincho y ga-
raje. Terreno parquizado y cercado. Se acep-
ta permuta por propiedades en Rio Grande. 
$4.500.000. Ref. V2-099. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
 -
Terreno en B° Buenavista, sobre calle Tro-
cello al 600. Posee 265 mt2. U$S 65.000. 
Ref. V8-008. Espora 699. Tel. 02964-
432562/422635.
 -Terreno de 271 mt2 sobre calle Luis Py al 
700. U$S 160.000. Ref. A8-020. Espora 699. 
Tel. 02964-432562/422635.
 
Terreno sobre calle San Martín al 3100, 
360 mt2. Todos los servicios. U$S 90.000. 
Ref. V8-070. Espora 699. Tel. 02964-
432562/422635.
 
-Terreno en esquina céntrica 25 de Mayo y 
Alberdi, 308 mt2. U$S165.000. Ref. V8-063. 
Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

Deje de obstinarse en que todo se 
haga a su modo. Permita que los demás 
manifiesten sus opiniones, de lo contra-
rio, será rechazado por la gente que lo 
rodea.

No es momento para desvalo-
rizarse frente a los demás. Comien-
ce a mirar a la gente que lo rodea y 
comprobará que usted tiene las mis-
mas oportunidades.

Prepárese, ya que transitará por 
una jornada repleta de muchas sor-
presas de una persona que no espe-
raba. No permita que el mal humor 
interfiera en su éxito personal.

Durante esta jornada deberá 
mantenerse tranquilo, de contrario, 
no estará apto para solucionar nin-
guno de los problemas. Relájese, así 
podrá solucionar todo.

Debería tomar todos los recaudos 
de aquellas personas que repentina-
mente le ofrecen todo tipo de ayuda. 
Su percepción lo ayudará a descubrir la 
verdad.

Esté precavido en estos días, ya 
que una persona externa a su vida 
podría alejarlo de sus objetivos más 
soñados. Observe bien con quién se 
relaciona.

En este día, la melancolía podría 
apoderarse por completo de usted. Si 
deja de pensar en cosas tristes, encon-
trará la forma adecuada para enfren-
tarla.

.

Deberá ser más cuidadoso y más 
selectivo en las relaciones que tiene. 
Evite depositar toda la confianza en 
todas las personas que lo rodean habi-
tualmente.

.

Probablemente sus propios temo-
res lo amenazarán con disuadirlo. Hoy, 
será el momento para dejar de lado la 
prudencia y enfrentarse a ciertos ries-
gos.

Seguramente en esta jornada, se 
cruce con gente un poco agresiva. 
Despreocúpese, porque muchas de 
las ironías y las críticas que le hagan lo 
tendrán sin cuidado.

Durante la tarde, tendrá un en-
cuentro asombroso con alguien que 
no esperaba conocer y que podría 
cambiarle la vida. Esté preparado 
para la ocasión.

 La empatía, la tolerancia y la coo-
peración, serán valores primordiales 
que nos aportarán equilibrio y felici-
dad.  

014. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Local en galería “Pedro Topic” disponible 
en planta alta $8.800. Ref. A6-032. Espora 
699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Depósito de 286 mt2, sobre calle Pellegrini 
al 500. $50.000. Ref. A6-044. Espora 699. 
Tel. 02964-432562/422635.
  -Local céntrico en calle Rosales al 250, 75 
mt2, oficina, depósito, kitchenette y baño. 
$35.000. Ref. A6-048. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
  -Local céntrico 25 mt2, con kitchenette, 
baño y depósito. $10.500. Ref. A6-008. Es-
pora 699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Depósito con oficinas y terreno para ma-
niobras, de 518 mt2, en Parque Industrial 
sobre calle 25 de Mayo al 2900. $70.000. 
Ref. A7-011. Espora 699. Tel. 02964-
432562/422635.
  - Galpón de 600 mt2 en Parque Industrial 
sobre calle Tomás Bridges, posee terreno de 
595 mt2 libre con cerco metálico. A 200 mt 
de Is. Malvinas. $75.000. Ref. A7-013. Espo-
ra 699. Tel. 02964-432562/422635.
  - Oficinas en céntrico edificio “Fausti”, a es-
trenar con excelente vista al mar y a la ciu-
dad, con ascensor, escalera de emergencia, 
red y alarma de incendio, salida de emer-
gencia, pisos de porcelanato y loza radian-
te. Oficina en 2° piso de 350 mt2 en $135.000 
y en 3° piso de 170 mt2 en $70.000. Ref. A6-
043. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
  

-Dúplex en B° Don Bosco, entrada en común 
de 3 dormitorios, cocina, living- comedor y 
baño. U$S 110.000. Ref. V3-101. Espora 699. 
Tel. 02964-432562/422635.
-Departamento monoambiente en Edi-
ficio Turek, B° Buenavista, 43 mt2. U$S 
68.000. Ref. V1-012. Espora 699. Tel. 02964-
432562/422635.                 

-Casa en B° Chacra IV, 2 dormit., cocina, li-
ving-comedor, baño, entrada de vehículo y 
patio parquizado. U$S 157.000 Ref. V2-105 
Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
-Dúplex en B°Aeropuerto, 2 dormit, li-
ving-comedor, cocina amoblada, baño, 
patio y toilette. $2.400.000.Ref. V2-060. 
Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
-Casa en B° Margen Sur, en calle pavimen-
tada, 2 dormit, living, cocina-comedor, 2 ba-
ños, sum y patio. $1.500.000. Ref. V2-078. 
Espora 699. Tel. 02964-432562/422635. 

-Casa en B° La Trucha, 2 dormit, comedor, 
cocina, patio y baño. U$S 130.000. Ref. V2-
112. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
-Casa en B° Danés, 4 dormit, living-come-
dor, cocina, lavadero, escritorio, 3 baños, 
jardín y patio. U$S 250.000. Ref. V4-104.Es-
pora 699. Tel. 02964-432562/422635.
-Terreno a mts de B° AGP de 240 mt2 
$700.000. Ref. V8-073. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
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gUÍA DE SERVICIOS

hORóSCOPO

TELéfONOS úTILES

fARMACIAS DE TURNO

BARCAzA

fRONTERA

COTIzACIONES

Hospital R                 Policiía Provin-
cial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 

Judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado Offen Plaza 
Juzgado YPF

107 / 423200
421773 
422969
100 / 421333 
422635 / 421333 
421721 / 421930 
103 / 422108 
430176 / 422003 
0810 999 0810 
0810 555 3698 
421401 / 421329 
422295 
433455 
431800 
421245 
435909
431601 
421245 
435516 
422089 
432000 
0800 333 1476

441108
103 / 424163 
100 / 433110
422457 
101 / 433104 
433101 
445650 
45023 / 025 
421258 / 107 
422988 
421777 
0810 999 0810 
422305 / 106 
4420669
79 / 377 
15567403 
 

443465 / 030
424694 
443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/
index.php/es/

Twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/
TABSA

FARMACIA DEL LAGO
Av. De los Shelknam 115
Tel  02901 492229

Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

08:00 a 22:00 horas

Mínima 
0ºc

Mínima 
1ºc

Mínima 
-6ºc

Mínima 
-2ºc

Máxima 
4ºc

Máxima 
5ºc

Máxima 
2ºc

Máxima 
6ºc

DÓLAR

HORARIO DE ATENCIÓN

HORARIO DE ATENCIÓN

PESO CHILENO

RÍO GRANDE

RÍO GRANDE

TOLHUIN

TOLHUIN

USHUAIA

USHUAIA IS. MALVINAS

USHUAIA                    (02901) RÍO GRANDE                 (02964)

Compra
$30,57

Compra

Venta
$31,57

Venta
$0,0435

CLIMA

Dirección  Ana Pazos 
Jefe de redacción: Diego Zalazar

Administración y  redacción
Mackinlay N° 601 P.B
Río Grande – Tierra del Fuego
Tel: 02964)422-255
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AUSTRAL
Belgrano 397
Tel: 421206

ANDINA SUR
San Martín 
Tel: 423431

$0,0385
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